保護者各位

那覇市立神原中学校 校長 大城美千代 (公印省略)

「市内小中学校への誘拐予告の投稿」に伴う対応について

平素より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

みだしのことについて、全国の自治体に「市内で登下校中の幼稚園児及び女子学生を誘拐する」旨のメールが送りつけられる事案が発生しており、那覇市の電子相談にも同内容の投稿がありました。

このような状況の中、本校では、那覇市教育委員会や警察及び関係機関と連携し、児童・ 生徒の安全安心を考えて対応を進めてまいります。

つきましては、保護者の皆様には、下記の通り対応を行っていただきますよう、ご理解と ご協力をお願いいたします。

記

【投稿の概要】

- 7月5日(火)市内で登下校中の幼稚園児及び女子学生を誘拐する。
- ・市役所及び公共交通機関へ劇薬品をまく。

【7月5日火曜日の対応】

- ・通常通りの登校とします。
- ・全部活動を停止して、下校時間を揃えます。(16:10 頃下校予定)
- ・各ご家庭で再度「い・か・の・お・す・し」等の防犯指導の徹底をお願いします。
- ・可能な限り、生徒が一人にならないよう複数名で登下校を行う等の対応をお願します。
- ・登下校中の見守り・立哨などの保護者のご協力をお願いします。
- ・帰宅後は、不要不急の外出は控えるようお願いします。
- ※今後、状況に変更などありました際には、学校よりお知らせいたします。